



Migrantes corren riesgo en las carreteras de México: Rubén Moreira

A fin de garantizar la protección a los migrantes y paisanos mexicanos, que vienen de Estados Unidos, en su tránsito por el territorio nacional, para visitar a sus familias en sus lugares de origen, el coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (GPPRI), Rubén Moreira Valdez, propuso un Punto de Acuerdo a la Comisión Permanente, para que los ejecutivos estatales, cumplan con su deber, sobre todo cuando es evidente que corren riesgo en las carreteras de México.

<https://jalisco.quadratin.com.mx/politica/migrantes-corren-riesgo-en-las-carreteras-de-mexico-ruben-moreira/>